

## Diputado Valdomir expresa su desacuerdo con el ministro Nicolás Martinelli por estadísticas de criminalidad

Principal



Publicada el: 05/10/24	Visitas: 46
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 3	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/diputado-valdomir-expresa-su-desacuerdo-con-el-ministro-nicolas-martinelli-por-estadisticas-de-criminalidad\\_4482.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/diputado-valdomir-expresa-su-desacuerdo-con-el-ministro-nicolas-martinelli-por-estadisticas-de-criminalidad_4482.php)

# DIPUTADO VALDOMIR EXPRESA SU DESACUERDO CON EL MINISTRO NICOLÁS MARTINELLI POR ESTADÍSTICAS DE CRIMINALIDAD

*Principal*

*Diputado Valdomir expresa su desacuerdo con el ministro Nicolás Martinelli por estadísticas de criminalidad*

**"Al cierre de este quinquenio, el Observatorio reportará una cifra récord de homicidios, marcando un nuevo hito en la historia de la seguridad durante este período de gobierno", advirtió.**

## **Interpelación al Ministro del Interior por muertes en el ex Comcar**

El ministro del interior, Nicolás Martinelli, será interpelado este lunes en la Cámara de Diputados por parte del Frente Amplio. El objetivo de esta interpelación es que el ministro brinde explicaciones sobre las seis muertes ocurridas en el ex Comcar el pasado 26 de setiembre.

El diputado opositor Sebastián Valdomir expresó su preocupación, señalando que desde la cartera del Interior se busca desviar la atención de los acontecimientos.

“Observamos que cada vez que Martinelli tiene que acudir al parlamento a dar alguna explicación, organiza una conferencia de prensa un par de días antes para cambiar el foco de la discusión”, indicó Valdomir.

Agregó que esta estrategia ya se había repetido cuando el ministro debía comparecer ante la Comisión de Seguridad y Convivencia.

Respecto a la situación de la seguridad en el país, Valdomir afirmó que los datos proporcionados por Martinelli sobre la disminución de las denuncias de rapiña no reflejan la realidad que viven los habitantes de Montevideo.

“No hay barrio en Montevideo que esté más tranquilo que antes, y esto lo manifestaron vecinos y colectivos de trabajadores, quienes tienen una percepción muy diferente de la que sustentan los números oficiales”, subrayó.

El diputado también destacó que este quinquenio concluirá con las cifras más altas de homicidios en la historia, sumando los cinco años de este período de gobierno.

En relación a la baja en las denuncias de rapiñas y hurtos, señaló que “sabemos que muchas veces las personas que se dirigen a una seccional para denunciar un delito terminan yéndose sin haberlo hecho, sea porque el sistema está caído, porque no les toman la denuncia o simplemente porque no se presentan en la comisaría”.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# DIPUTADO VALDOMIR EXPRESA SU DESACUERDO CON EL MINISTRO NICOLÁS MARTINELLI POR ESTADÍSTICAS DE CRIMINALIDAD

Diputado valdomir expresa su desacuerdo con el ministro nicolas martinelli por estadisticas de criminalidad

## Tags

valdomir, diputado, interior, gobierno, denuncias, muertes, homicidios, quinquenio, seguridad, martinelli, ministro, historia

## Noticias relacionadas

**4.3 \*** *El ministro Martinelli advierte: 'Si fracasamos, el Fa dejará un legado marcado por récords de delitos'*

**4.0 \*** *Nicolás Martinelli afirmó que la administración actual dejará un país con una notable reducción en la criminalidad*

**3.8 \*** *Martinelli analizó las iniciativas de seguridad presentadas por Cabildo Abierto y las tildó de meramente políticas*

**4.5 \*** *Martinelli resalta progresos en materia de seguridad y replica a las objeciones del Frente Amplio*

**3.8 \*** *Gustavo Zubía cuestionó la administración del Ministerio del Interior y advirtió sobre una alarmante "epidemia" de homicidios*

**3.6 \*** *Detienen a diputado acusado de pedofilia tras alerta roja de Interpol; él defiende su inocencia asegurando que se trata de una "persecución política"*

**4.0 \*** *Martinelli se pronuncia sobre las iniciativas de Cabildo en materia de seguridad: "La gran mayoría se han implementado y otras están en marcha"*

**4.8 \*** *El lunes 7 se llevará a cabo la interpelación al ministro del Interior, Nicolás Martinelli, en relación a la problemática del sistema carcelario*

**4.4 \*** *El Diputado Cal propone alargar el tiempo para implementar la facturación electrónica obligatoria*

**3.6 \*** *Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024